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 ■  鈴 木 安 之 会 長 年 度  スタート！                

   会長方針      鈴木安之 
長野芳剛逗子クラブ会長予

定者の突然の訃報を知らされ、

耳を疑いました。前日まで元気

に京都紫野ロータリークラブ

の表敬訪問に同行して帰った

ばかりでした。 
急遽、次期会長を定めなけれ

ばならない会議において、図ら

ずも私ごときが選ばれ、気の弱

い私はとうとう断りきれず、引

き受けざるを得なくなりました。 
私事ですが来期は残り少ない人生を楽しむ計画を立

て予約をとり、ハワイのゴルフとマレーシアのロングス

テイなど予定していた矢先のため、心を切り替えるのに

時間がかかりましたが、やっとお受けする決意をいたし

ました。 
すでに長野会長予定者が立てた事業計画や組織があ

りますので、その意志を引き継ぎ粛々と進めてまいりた

いと思います。私にとってロータリー楽しくなければ長

続きしない、その楽しみの中から奉仕とは何か考えなが

ら実践していくこれが今までもこれからも基本的な考

えでありますので、今年度の会長方針として実行してい

きたいと思います。 
 浅学菲才な私ですので皆様のご協力無しでは、やり

おうせません。どうぞよろしくご協力とご支援のほどお

願い致します。

     ≪ 第 2259 回 例会記録   2008 年 6 月 19 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                
本日、 終例会を迎えるにあたりまして、一年間会員

の皆様方には、大変お世話になりました。感謝申し上げ

ます。振り返ってみますと、一年は長いようで短く、あ

っという間でした。自分なりに一所懸命にやってきまし

たが、微力な私を支えて下さった、故長野幹事、矢部副

会長、理事の皆様方の友情と支援の賜物と思っています。 

ロータリーは分かち合いの心、ロータリーを楽しもう

のテーマのもとに、一年間ロータリー運動を実践してき

ましたが、出席率の低下、会員増強も当初の目標を達成

出来ず、会員の減少、組織の活力の低下は、まずもって、

会長の指導のなさが原因と言わざるを得ません。また、

逗子ロータリークラブの財産、長野

幹事を失った事は、クラブにとって

大きな損失であります。次年度は長

野さんの意志を継いで、ロータリー

の活動に邁進してまいります。 

後に、ダーウィンの進化論の中

から 「変化を恐れてはいけない、

もっとも強いものが生き残るのでは無く、もっとも賢い

ものが生き延びるものでも無い、唯一生き残るのは、変

化できるものである。」 

来年度、鈴木安之会長に期待して！

 

出席報告 会員数 43 名（出席免除７名） 出席数 31 名 出席率 86.11％ 前回修正出席率 63.89％

ビジター 織田ゆり子さん（東京恵比寿 RC）  上野尚之元会員 

本日の進行(12:30) 

役員･副幹事 

就任挨拶 
―次回のお知らせ― 

7 月 10 日(木)(18:30)

ｸﾗﾌﾞ奉仕関係 

年度方針報告 



 ■  松井一郎年度 終例会  ・・・  鈴木安之年度へ引継ぎ     

 

松井会長「逗子の未来を任せます」  鈴木安之次年度会長「4 名の執行体制で頑張ります」 

東京の RC に移籍することに･･

ロス国際大会参加報告 

花束贈呈： 松井会長夫人に 矢部(光)副会長夫人に そして故長野幹事夫人に･･内助の功を称えて

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                             

 
 ■ ニコニコ BOX   （９７．０００円）                     
松井君…一年間お世話になりました。 
矢部(光)君…長野芳剛幹事共々 終例会を迎えられず

残念です。一年間ご支援ご協力に感謝！ 
橘(武)君…松井会長ご苦労様。よく勉強された。毎例会

にその効果がでた。ユーモアある会長挨拶も楽

しみでした。100 点満点。 
福嶋君…松井さん、ご苦労様。何はともあれ無事入港。 
菊池君…松井会長、一年間お疲れ様でした。今日長野幹

事が一緒で無いのが残念です。 
杉本君…松井会長も今夜限り、役員理事の皆さん一年間

ご苦労様でした。今夜から枕を高くゆっくりお

休み下さい。 
村田君…松井年度のハッピーエンドに乾杯！ 
山本(由)君…松井会長、一年間ご苦労様でした。嬉しい

事、哀しい事があった一年でした。 
船津君…松井さん一年間ありがとうございます。 
坂井君… 終例会です。 
横瀬君… 終例会です。松井さんご苦労様でした！ 
毛利君、市川君、山口君、矢部(房)君、山科君…松井会

長ご苦労様でした。 

三宅君、高橋君…松井会長、ご苦労様でした。お疲れ様。 
桐ヶ谷君、鈴木(久)君…松井年度の会長以下役員諸兄ご

苦労様でした。 
石渡君、湊屋君、松田君、渡辺君…松井年度、三役・他

の皆様ご苦労様でした。 
臼井君、藤吉君、石田君、野手君…松井会長、三役の皆

さんお疲れ様でした。 
山本(三)さん…三役の皆様お疲れ様(天国の長野さんも)。 
石黒君…松井内閣の皆様ご苦労様です。 
篤 君…家内共々、誕生祝を頂いて。今年ももう終わり

ですね。 
安藤君…ロスアンゼルスの国際大会へ行って来ました。 
横山君…遅れました。 
青山さん…逗子ロータリアンとしては 後です。大変お

世話になりました。 
桐田君…松井会長、気を抜かずにガンバッテ下さい。 
鈴木(安)君…ヤダナー 会長か。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ９７．０００ 
        累計   ￥ ２．２７１．０２４ 
一年間ご協力ありがとうございました。 

 
∬∬ コラム ∬∬   
▼松井会長年度の 終例会はいつもの例会場カンティーナで行なわれた。親睦委員長によれば、奥様方にも会場

を知って頂く機会としたいとのこと。長野幹事の突然の逝去により、急遽同会員の追悼を兼ねた例会に設定され

た。懇親会の席では、1 年間行動を共にした松井会長をはじめ、逝去の直前に姉妹クラブである京都紫野ＲＣを

共に訪問した会員仲間、そして長野会員の奥様などから想い出話が披露された。 
▼長野会員は良く食べ、よく行動し、やさしい温かな人であった。地域の子供会をはじめ、青少年の育成には特

に力を注いでボランティア活動をされていた。オーストラリアからの留学生をクラブで預かった際はカウンセラ

ーとしてよく面倒をみた。次年度の会長として活躍が期待されていただけに誠に残念である。心からご冥福をお

祈りしたい。                         クラブ会報編集委員  臼井 浩   


